



**Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe**  
**Pörtschach am Wörthersee**  
Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach  
Tel.Nr.: 04272/44760, ZVR-Zahl: 763860561



### **Jahresbeginn mit Jahresrückblick 2013**

Immer größerer Beliebtheit erfreut sich der Jahresrückblick über unsere Reisen, Veranstaltungen, Geburtstagsfeiern und Aktivitäten in Bild, Text und Ton, zusammengestellt und präsentiert von Vorstandsmitglied Helmut Epe.

Diesmal fand die Veranstaltung am 2. Jänner 2014 im großen Speisesaal des „Kulturwirthauses Joainig“ - mit allen dazu notwendigen technischen Einrichtungen für solch eine Präsentation - statt.

Erinnerungen an schöne Stunden und lustige Episoden, tlw. festgehalten mit „Versteckter Kamera“, verleiteten zum Schmunzeln, andere aber - wie die Nennung unserer im letzten Jahr verstorbenen SB-Mitglieder - erzeugten betroffenes Schweigen.

Obfrau Heidi Wienerroither konnte zu diesem fulminanten Start ins „Neue Jahr“ über 80 Senioren, unter ihnen Vzbgm. Alfred Walter, Obmann der Singgemeinschaft Horst Pollak, Obmann des Pfarrgemeinderates Josef Wienerroither, EO Hans Prüller, 4 neue Mitglieder sowie den gesamten Vereinsvorstand, begrüßen. Anschließend machte uns die Obfrau mit den kommenden Reisen bekannt:

- 22.bis 25.April Rovinj
- 22.bis 26. Oktober Berlin
- Tagesausflüge Berchtesgaden Königsschlösser, Lipizza und Tarvis.

Tiefen Eindruck hinterließ die Neujahrsbotschaft von Vzbgm. Alfred Walter.

Hier ein kurzer Auszug:

Wenn man am Beginn eines neuen Jahres steht, stellt sich viele die Frage: Was will ich diesmal anders machen, was will ich neu machen? Neu heißt nicht, Altbewährtes über Bord zu werfen und dann rastlos und dringend nach Neuem zu suchen, sondern eine gute Mischung aus alt und neu zu verwenden. Wer die Vergangenheit nicht annimmt kann sie auch nicht gestalten.

Da spielen aber gute Vorsätze eine beachtliche Rolle. Wenn dann diese Vorsätze nicht eingehalten werden, waren sie meist zu hoch angesetzt.

Ob man einen Vorsatz ausführen kann, ist nicht so sehr eine Frage des eigenen „Willens“, sondern viel mehr eine Frage der Vernunft und das Erkennen der eigenen Grenzen.

Und dieser „eigenen Grenzen“ wird man sich erst bewusst, wenn sie einmal überschritten werden.

Weiterer Auszug aus der Ansprache von Vzbgm. Walter: „Als Gemeindevandant und ÖVP Fraktionsführer werde ich im kommenden Jahr wieder den Weg des Vertrauens, der Verantwortung, der Kompetenz und des Charakters gehen. Die ÖVP und ich werden uns auch in Zukunft mit ganzer Kraft für unsere Gemeinde und die Anliegen der Bürger einsetzen und den Pörschacher Seniorbund weiterhin mit viel Engagement unterstützen.“

Im Anschluss wurden allen anwesenden Monatsgeborenen von Obfrau-Stv. Annemarie Orlitsch ein Präsent überreicht.

Mit dem Hinweis auf unsere Faschingsveranstaltung am 5. Feber um 14 Uhr im Koschatsaal des CCW ging ein unterhaltsamer Nachmittag zu Ende.

Hans Prüller  
Ehrenobmann des SB-Pörschach

